

EN TERRE-SAINTE

RUINES, MASSACRES ET INCENDIES

Nous interrompons nos récits de l'histoire des Franciscains en Palestine dans les siècles passés, pour communiquer à nos lecteursune partie de la correspondance reçue à l'occasion des évènementsrécents (1). La mission de l'Ordre Séraphique, on le verra, demeuresemblable à travers tous les temps.



VINGT-MILLE Musulmans de la région d'Antioche, se sont jetés à l'improviste sur les villages chrétiens du Mont Cassius. De tous côtés ce ne sont que ruines, massacres et feu! Les chrétiens d'Antioche et de Suédie ont été anéantis. Pour ceux de Kasie, Jacubie et Gesser nous ne savons absolument rien.

Le 23 avril, un groupe de 15,000 Musulmans, parmi lesquels se trouvent beaucoup de Cerkos, après avoir détruit les villages de Caiagek, Elski-Oren et Cinargek, se mirent à assiéger de trois côtés à la fois, notre village de Kessab, au Cassius.

Les chrétiens de Kessab, qui avaient des armes, prirent aussitôt position en dehors du village, pour arrêter au moins pendant quelques heures les assaillants et donner aux femmes et aux enfants le le temps de fuir sur la montagne.

Contraint d'abandonner l'hospice, je me mis à la tête des femmes et des enfants, en les dirigeant vers les montagnes de Cara-Duran.

Après deux heures d'un combat héroïque, les 350 chrétiens quin

⁽¹⁾ Voir la Revue depuis Avril.